

## ¿SATISFECHOS?

SEÑOR DIRECTOR:

Llama la atención que la ministra Etcheverry, en su rol de vocera subrogante, señale que en el gobierno están “bastante satisfechos” con su gestión.

En materia de seguridad, por ejemplo, la sensación de inseguridad es altísima, nos estamos acostumbrando a ver todas las mañanas noticias sobre uno o más homicidios y el narcotráfico continúa acechando en varios rincones del país. ¿Cómo se puede estar satisfechos cuando cientos de miles de compatriotas (fundamentalmente de sectores más vulnerables) tienen un fundado miedo de perder su vida en la calle?

En materia económica, los grandes proyectos de inversión se encuentran paralizados, los salarios no han aumentado significativamente y los chilenos somos hoy más pobres que al inicio de este gobierno, tomando en cuenta la inflación y el alza del costo de la vida.

Por último, en materia de salud, las listas de espera están en su cifra más alta en años, Fonasa se encuentra colapsada y los usuarios de Isapres aún no tienen la tranquilidad de la sustentabilidad del sistema.

Quizás es fácil estar “satisfechos”, como señaló la ministra, cuando se tiene seguridad especial, con un abultado sueldo de ministro y con la espalda financiera para costear cualquier urgencia personal y familiar que pueda suceder. Mientras, el resto de Chile, en silencio, sigue trabajando para pagar impuestos y financiar estos beneficios, mientras asume todos los costos y riesgos de un mal gobierno.

*José Francisco Lagos*

*Director ejecutivo  
Instituto Res Publica*